



### 枕崎市子ども会大会

■11月15日、別府小学校で行われました。別府中学校生徒による演奏や子ども会の活動発表、市スポーツ推進員によるニュースポーツ体験などがありました。



いいふしの日  
11月24日

■11月24日の「いいふしの日」に合わせ、市内ではさまざまなイベントが行われました。お魚センターでは、かつお節削り大会やかつお節パックのプレゼントなどが行われました。



### さわやかウォーキング

■11月29日に開催され、156人が参加しました。参加者は、7kmと5.6kmコースに分かれ、それぞれのペースで景色を楽しみながら歩き、さわやかな汗を流しました。



もくせいかい  
南薩木青会が枕崎小学校で出前講座

■南薩地域の製材業者の若手で構成される南薩木青会による出前講座が11月18日、枕崎小5年生を対象に行われ、かごしま材を使用したテーブルやゾウの足などを製作しました。



### 自分たちで育てた芋が給食に ～立神小・中合同による農業体験学習「芋の栽培」

立神小学校5年生と立神中学校1年生が、合同で農業体験学習を行いました。この合同学習は、平成24年度から行われているもので、立神中学校近くの農園で5月に植え付けを行い、11月18日に収穫が行われました。

収穫された芋は、11月26日の給食で「いものこしる」として、市内全小・中学校で出されました。

鮫島陸大くん(立神中1年)は「植え付けから収穫まで小学生と一緒にできて、楽しく学習できました。自分たちが育てた芋だったので、給食も一段とおいしく感じました」と話してくれました。



### 枕崎少年少女合唱団が定期演奏会を開催 ～投稿者：枕崎少年少女合唱団指導者 田畠佳代さん

投稿

11月22日、第7回枕崎少年少女合唱団定期演奏会が、市民会館で開催されました。

怪獣のバラードや新実徳英作曲の合唱のほか、瑠璃色の地球やアナと雪の女王の曲などのポップスも加え、練習を積み重ねた合唱曲を披露しました。

また、合唱劇「赤毛のアン」では、独唱や重唱、アンサンブル、演劇などに挑戦し、アンの世界を表現しました。

今回は、創立41年の鹿児島市立少年合唱隊をゲストに迎え、澄んだ声の美しい合唱を披露していただきました。

最後には、来年度開催の第30回国民文化祭イメージソング「タイムカプセル」などを60人で合同合唱をしました。

定期演奏会にお越しになった皆さま、応援してくださった皆さま、本当にありがとうございました。



### 枕崎の伝説などが絵本に ～手作りの絵本を制作

子どもたちにもっと郷土のことを知ってもらおうと、枕崎の伝説などを主題にした手作り絵本が完成しました。

本市出身の作家や高校生、主婦の方がボランティアで絵を担当し、完成した絵本は、市内の幼稚園や保育園、各学校などに配布される予定です。

今回の制作に携わった上畠早佑理さん(枕崎高3年)は「今まで描いたことのないシーンがたくさんあり、どう表現するかを悩みながらの作業でした」と話していました。完成した作品は次の4作品です。

山立神と岩戸山のけんか(絵：竹内みどり、文：森政基)、仙が瀬(絵：上畠早佑理、文：森政基)、鹿籠八景(絵：永江絹子、文：森政基)、枕崎と呼ばれるようになったわけ(絵：田平珠緒・白澤憂真、文：森政基)

絵本についての問い合わせは、市立図書館まで。



### 大人の遠足に酔いしれる ～夢たまプロジェクト「ワイン列車」

11月22日、夢たまプロジェクトが主催する「ワイン列車」が、JR指宿駅～枕崎駅間を走りました。

ワイン列車は、午後3時54分に指宿駅を出発し、西大山駅の出発と同時にシャンパンで乾杯。その後は赤ワイン、白ワインと続いて登場し、指宿・枕崎両市の飲食店が作った弁当や特産品を使用したおつまみと一緒に堪能しました。参加者40人は、普段なかなか味わうことのできない大人の遠足を楽しんでいました。



### 第32回近畿枕崎会総会を開催 ～投稿者：近畿枕崎会会长 豊田久男さん

投稿

11月9日、「我がまち、枕崎を歌う」と、題して近畿枕崎会総会を開催しました。枕崎からRENSの新屋敷彰さん、演歌歌手デビューを果たした上原裕二さんをゲストにを迎えし「我がまち」を想い涙腺をゆるませながら、望郷の念に溢れる1日でした。また、枕崎市漁協さんから「ぶえんかつあ」や「たたき」、松野下蒲鉾さんから「つけあげ」、薩摩酒造さんから飲みきれないくらいの「焼酎」。抽選会には企業・団体から多くの景品を提供していただきました。ふるさと枕崎の皆さんありがとうございました。

近年、会員の高齢化、減少に苦慮しております。市民の皆さん関西在住の親類、友人、知人に「近畿枕崎会」を教えてくださいますようお願いいたします。



### 子育て支援や自治会のあり方などを考える ～みんなでツナガル南薩フェスタ2014

11月16日、みんなでツナガル南薩フェスタ2014が、木口屋集落で開催されました。これは、南薩地域(枕崎市、指宿市、南さつま市、南九州市)のNPO法人等が連携して、子育て支援や自治会、NPOのあり方を考えるため、県の主催により開催されました。

鳥取を拠点に活動するNPO法人K i RAL i 代表理事の福井正樹氏による基調講演のほか、各市の自治会やNPO法人による活動報告や意見交換会が行われました。また、体験コーナーではけん玉遊びやパン焼き体験などが行われ、大人も子どもも一緒にになってさまざまな体験を楽しみました。